

PRESSEINFORMATION

Im Sommer noch ein bisschen heißer – Friedrichstadtpalast mit wechselnden Stars in der Revue

Marshall & Alexander, Roberto Blanco, Orange Blue und Max Mutzke setzen weitere Glanzpunkte in „Glanzlichter der Revue“ – „Eine dynamische Mischung aus jüngeren und erfahrenen Stars“

Berlin, 04. März 2008

Seit Ende Januar 2008 begeistert „Glanzlichter der Revue“ die Zuschauer im Friedrichstadtpalast, doch im Juni 2008 setzen die Produzenten noch einen drauf: Neben dem Revuestar Sabine Hettlich werden jeweils eine Woche lang Marshall & Alexander, Roberto Blanco, Orange Blue und Max Mutzke auf Europas größter Theaterbühne singen und tanzen, steppen und jassen. „Wir sind sehr stolz, unserem Publikum diese Entertainer-Persönlichkeiten bieten zu können und freuen uns auf ganz außergewöhnliche Glanzlichter“, so Dr. Berndt Schmidt, Intendant des Friedrichstadtpalastes. „Sie haben allesamt außergewöhnliche Stimmen und eine enorme Bühnenpräsenz. Außerdem war uns wichtig, dass wir eine dynamische Mischung aus jüngeren und erfahrenen Stars anbieten. Ich denke, das ist uns bei den fünf gelungen.“

Vom 3. bis 8. Juni 2008 machen Marshall & Alexander den Anfang. Marshall & Alexander sind live immer ein ganz besonderes Erlebnis. Beide kennen Europas größte Theaterbühne von zahlreichen Auftritten. Unter anderem gaben sie hier vergangenes Jahr zwei Konzerte und waren Gaststars einer Revue: Im Jahr 2000 begeisterten die beiden 23 Vorstellungen lang die Zuschauer der Weihnachtsrevue "Jingle Bells". "Wir fühlen uns dem Haus sehr verbunden. Was dem Zuschauer hier geboten wird, ist einmalig", so Marc Marshall. "Zudem stellt Europas größte Theaterbühne auch für uns immer wieder eine Herausforderung dar. Wir freuen uns sehr auf die Zeit an der Friedrichstraße 107."

Vom 10. bis 15. Juni 2008 folgt Roberto Blanco. Seit über 50 Jahren feiert der Schlagerstar nun schon Erfolge auf der Bühne. Mit seinem Engagement im Friedrichstadtpalast wiederholt sich sein großer Traum, in einer Revue aufzutreten, denn er war schon zwei Mal im Friedrichstadtpalast in Berlin und zwei Mal im legendären Topicana in Havanna (Cuba) engagiert. "Ich freue mich auf diese neue Chance und auf das Publikum in Berlin", erklärt Roberto Blanco.

Volkan Baydar, Sänger von Orange Blue, übernimmt vom 17. bis zum 22. Juni 2008. Der 36-Jährige gibt seit 1992 Orange Blue eine Stimme. Sein Gefühl für den Jazz beweist er momentan mit der Jazz-Latin-Soul-Band „Volkan“. Zudem wirkte er auch am Album „Futter für die Seele“ der „Jazzkantine“ mit, das 2002 erschien.

Zu guter letzt wird Max Mutzke vom 24. bis 29. Juni 2008 übernehmen. In Berlin feierte der 26-Jährige beim Vorentscheid zum Eurovision Song Contest 2004 einen seiner größten Erfolge. Mit 92 Prozent wurde er zum absoluten Publikumsliebling gewählt. Seine erste Single „Can't wait until tonight“ schoss direkt auf Platz 1 der deutschen Charts. Auszeichnungen wie „Goldene“ und „Platine“ Schallplatten sowie die Goldene Stimmgabel für „Best Solist“ 2005 folgten. Im März und April 2006 trat er zudem im Vorprogramm des Megastars Katie Melua auf.